



H29.3.27 NO.12

木々や花が芽吹き始める様子に、春の訪れを感じる季節となりました。春を待ちわびていたかのように、戸外あそびをいつも以上に楽しんでいる子どもたちです。この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きくたくましく成長した姿を嬉しく感じています。4月からはこぐまぐみ…これからの成長も楽しみです♪

こころも体も大きくなりました☆

4月はまだ、ハイハイの子もる中でスタートしたうさぎ組。今ではみんなが大きくなり、走ったり、ジャンプしたり、踊ったり…体を動かしてあそぶことが大好きです！ズボンや紙パンツを自分で履こうとしたり、手洗いや、食後の口拭きなど、簡単な身の回りの事に挑戦し、少しずつ出来るようになってきました。食事の場面ではスプーンが上手に使えるようになり、最近ではおかわりをする子も増え、楽しく給食を食べています(*^^*)また「〇〇ちゃん」と、友だちの名前を呼んだり「おいで」と手招きをしてあそびに誘い、やり取りを楽しんでいます。一人あそびが多かった頃と比べ、子ども同士の関わり合いが増え成長を感じています。これからも一人ひとりのペースでゆっくりと大きくなってほしいと思います。

こんなあそびが楽しかったよ！

1年を振り返り、うさぎ組で人気だったあそびをいくつかご紹介します♪

- 保育者の演じるおはなしのエプロンシアターが大好きな子どもたち。ミニエプロンを着け、ポケットにはおもちゃを詰めて音楽に合わせてのエプロンシアターごっこが大人気でした♪
- 犬やうさぎ、カニなどの動物になりきっての『よーいドン』は盛り上がりました！保育者の動きを真似て、後ろ歩きにも挑戦するなど、様々な動きを楽しんでいました(^^)
- ベアーズの通貨、“ペー”を使ってあそびました。何となくお金と分かる子もいて「〇〇下さい」とお買い物ごっこ♪オリジナルのお財布も作り、更にごっこあそびが盛り上がりしていました。
- 段ボールや紙袋など、身近な廃材を使ってのあそびも人気でした。段ボールトンネルを何度もくぐり抜けたり、ぬいぐるみや、おもちゃを入れて小さなお家のようにして楽しむ子どもたちでした。

1年間ありがとうございました

早いもので3月も終わり、1年があっという間に過ぎてしまいました。子どもたちの可愛らしい笑顔にたくさんのパワーをもらって1年間楽しく過ごさせてもらいました。保護者の皆様には、至らなかった点もある中、温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。

うさぎ組一同

